

# Gobierno aprobó decretos para completar elecciones de 1980

## Poder Ejecutivo convocará a los miembros del Congreso

### ANP rechazó renuncia de Carlos Serrate Reich

El gobierno aprobó ayer el Decreto Supremo que confiere a la Corte Nacional Electoral la facultad de completar las elecciones generales de 1980 hasta la constitución del Poder Legislativo, para que el Poder Ejecutivo proceda de inmediato a la instalación del Congreso Nacional, que deberá dar cumplimiento al Artículo 90 de la Constitución Política del Estado, para la transmisión del mando Presidencial. Asimismo, se abrogó el Decreto de convocatoria a las elecciones para el 24 de abril de 1983, en razón de que el Congreso designará al Presidente y Vicepresidente de la República. (Ver centrales).

### Transportistas decidieron postergar planteamientos

### CORTE ELECTORAL ENTREGARA CREDENCIALES EN 48 HORAS

Ver Pág. 12



## Siles Zuazo negocia ayuda económica de países e instituciones de crédito

DIARIO DE LA MAÑANA

# hoy

Al servicio exclusivo del interés nacional

Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

AÑO XIV

CIRCULACION NACIONAL

No. 4.729

La Paz, miércoles 22 de septiembre de 1982

Edición de 24 páginas Precio **\$b.25.** Recargo vía aérea \$b.1.

### Exija Informe Económico

°LIMA, 21 SEP. (EFE).- El ex-Presidente boliviano Hernán Siles Zuazo, que viajará la próxima semana a su país después de un exilio de dos años, negocia con instituciones internacionales de crédito y diversos gobiernos la ayuda económica que permita a BOLIVIA salir de la grave crisis económica que sufre.

Así lo indicaron a "EFE" fuentes allegadas a su persona, en momentos en que el dirigente político boliviano se dispone a retornar a La Paz, donde se espera que el Congreso lo elija Presidente del país.

Los militares bolivianos han decidido retornar a sus cuarteles y entregar el poder a un gobierno democrático, resultado de las elecciones generales de 1980, que ganó la fórmula de la izquierdista "Unidad Democrática y Popular" (UDP), integrada por Siles y Jaime Paz Zamora.

"Ante la casi inminencia de este cambio de gobierno, Siles está manteniendo una serie de reuniones con distintas instituciones internacionales de crédito y gobiernos para obtener ayuda financiera que permita paliar la grave crisis económica que vive BOLIVIA", manifestaron las fuentes a "EFE".

Añadieron que Siles considera el problema económico como "esencial" y es la "prioridad" de su plan de futuro gobierno.

"El plan de Siles -indicaron- parte del freno del proceso crítico que vive el país, la delineación de un programa de emergencia inmediato, que permita el establecimiento de un soporte estable para una democracia incipiente".

Siles recibe en Lima, donde pasa su exilio, la visita de políticos bolivianos y amigos, con la finalidad de lograr la mayor información posible sobre la situación boliviana, a fin de elaborar "una política de gobierno", afirmaron las fuentes.

Los informantes dijeron que Siles recurrirá a "todos los ciudadanos eficientes y útiles a la nación", aunque su programa de gobierno guardará coherencia con los postulados de su partido.

"Siles confía en la viabilidad de su gobierno, con el respaldo expreso manifestado por las masas", añadieron.

Finalmente, señalaron que Siles retornará probablemente a BOLIVIA la próxima semana.